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Com’è andato il salone nautico di Cannes? Per qualcuno male
Nicola Capuzzo · Friday, September 20th, 2024

Il Cannes Yachting Festival ha appena reso noto di aver chiuso i battenti domenica 15 settembre,
dopo 6 giorni di esposizione, con 55.000 visitatori provenienti da 130 paesi, più di 700
imbarcazioni da 5 a 45 metri di lunghezza, a motore, a vela, monoscafo o multiscafo in vetrina nel
Vieux Port e nel Port Canto. A terra i produttori di attrezzature e le società di servizi (elettronica,
design, arredamento, istituzioni, porti turistici, ecc.) si sono installati sulle banchine e nel Palais
des Festivals per svelare le loro ultime novità. hanno percorso il Vieux Port e il Port Canto per
scoprire, sia a terra che in acqua, numerose innovazioni dedicate allo sviluppo dell’economia
marittima e alla salvaguardia dell’ambiente marino.

“La 47a edizione del Cannes Yachting Festival si è appena conclusa e ne siamo estremamente
orgogliosi. L’offerta di quest’anno, sia a terra che in acqua, ha mantenuto le promesse. I nostri 640
espositori hanno apprezzato le installazioni proposte e la qualità dei visitatori è stata all’altezza
delle aspettative. Questa per noi è la cosa più importante. Il nuovo spazio in acqua al Port Canto, la
‘Power Boat Marina’ è stato un vero successo e ha permesso a numerosi visitatori di scoprire la
qualità espositiva di queste unità, alcune delle quali sono state provate in mare. Dopo tutti gli sforzi
compiuti, siamo soddisfatti dei risultati” ha dichiarato Sylvie Ernoult, direttrice del Cannes
Yachting Festival.

Qualcuno è però rimasto deluso dall’organizzazione, dal flusso di visitatori e dai riscontri ottenuti
durante il salone nautico di Cannes.

A SUPER YACHT 24 un importante espositore italiano, che per evidenti ragioni ha chiesto di
rimanere anonimo, ha scritto quanto segue:

“Com’è andato veramente il salone nautico di Cannes? Un’indagine personale svolta tra i colleghi
espositori di accessori ha dato risposte varie. C’è chi dice male, c’è chi dice malissimo ma la verità
è che è stata la PEGGIORE edizione degli ultimi 15 anni.

Il numero di visitatori al porto vecchio si è ridotto in maniera DRASTICA (i primi due giorni c’è
stato il vuoto pneumatico). Gli affari conclusi in salone sono letteramente CROLLATI nell’ordine
del -70 %. La quasi totalità degli espositori spostati a Port Canto, così come i visitatori, non ha
visitato gli stand degli accessori a Porto Vecchio provocando una rilevante Riduzione dei contatti
commerciali.
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Il prezzo che è stato fatto pagare dagli espositori per lo stand è aumentato. Agli espositori non è
stato fornito neanche un solo singolo biglietto di invito omaggio per i loro clienti. Il biglietto
d’ingresso per il pubblico è stato, rispetto al 2023, addirittura raddoppiato a 40 euro.

La mancata organizzazione di aree parcheggio dedicate ha costretto i visitatori a girare anche due
ore per trovare posto parcheggiando lontanissimo e arrivando al salone facendosi a piedi
chilometri.

Montaggio e soprattutto smontaggio stand nella zona Pantiero accessori si è rivelata un incubo per
la totale mancanza di spazi per il parcheggio di furgoni e camion, per l’assurda indisponibilità delle
aree a fianco della strada. A causa della mancata rimozione dei pilastrini mobili e per la chiusura
della corsia di accesso fino alle ore 19.00 della Domenica.

Molti espositori sono stati costretti a parcheggiare i mezzi a centinaia di metri di distanza e a
trasportare a mano singolarmente tutti i prodotti esposti in stand. Le operazioni di smontaggio si
sono prolungate dunque fino a sera tardi nel buio più assoluto perché la luce elettrica è stata
staccata alle ore 18.

Alcuni miei colleghi espositori di accessori mi hanno già detto che l’anno prossimo non esporrano
più a Cannes. Io attenderò la prossima primavera per prendere una decisione perché voglio vedere
se c’è qualcuno che invierà ordini nei prossimi mesi.
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